
 

 

Gemeindeausschuss St. Bonifatius / St. Elisabeth 
Sitzungsprotokoll 

01.08.2023 

I. Eröffnung 

Jill Fortmann eröffnete die ordentliche Sitzung des Gemeindeausschusses St. 
Bonifatius / St. Elisabeth am 01.08.2023 um 19:00 Uhr im Gemeindezentrum St. 
Bonifatius. Sitzungsende war um 20:30 Uhr. 

II. Tagesordnung 

a) Begrüßung  

b) Rückschau Pfingsten, Christi Himmelfahrt und Fronleichnam 

c) Ökumenisches Fest  

d) Zustand Gemeindezentrum / Hausordnung 

e) BoniTreffs 

f) Verschiedenes 

III. Ergebnisse der Tagesordnungspunkte  

a) Begrüßung  

b) Die gemeinsamen Feste waren gut. 
Pfingsten sei die Stimmung gut gewesen, auch das Beisammensein mit 
Grillen im Anschluss an die Messe im Pfarrgarten war gut besucht. Zu 
so einer Gemeinschaft – wie sie an diesem Tag war - sollten wir auf 
Dauer in St. Dionysius kommen. 
Fronleichnam sei auch sehr schön gewesen. Der Kunstwald sei zwar 
vergleichsweise abgelegen, aber dennoch gut gewählt gewesen. Auch 
die Station an der Schule sei von der Idee gut, aber zu lang gewesen. 
Der Bus sei nicht so gut wie im Jahr zuvor angenommen worden. 

c) Das ökumenische Fest ist geplant. Die ein oder andere helfende Hand 
könnte noch gebraucht werden. Wie der genaue Stand der Dinge ist, soll 
mit der Kreuzkirchengemeinde geklärt werden. Dazu wird Jill Fortmann 
Kontakt aufnehmen und einen etwaigen Termin an die Mitglieder des 
GAs weiterleiten. 
Es wurde zu bedenken gegeben, dass am 20.08.2023 auch das Finale der 
Frauenfußball-WM stattfindet. 



 

 

d) Die Förder- und Stiftergemeinschaft wird die Ausstattung der großen 
Küche im Pfarrzentrum verbessern. Dazu sollen Oberschränke und 
Utensilien, die benötigt werden, gekauft werden. Nutzer dieser Küche 
sind gebeten, sich bei Jill Fortmann mit Vorschlägen zu melden, was 
benötigt wird. Diesbezüglich wird es Aushänge geben und auch sollen 
Nutzende gezielt angesprochen werden. 
Auch soll die Belegung der Schränke im Gemeindezentrum und 
Jugendheim neu geordnet werden. Auch dazu wird es Aushänge geben 
und auch dazu werden Nutzende gezielt angesprochen. 
In der nächsten Zeit sollen sich die Mitglieder des GAs Gedanken 
darüber machen, was Ihnen im Bezug auf Ordnung etc. wichtig ist. 
Daraus soll dann im Laufe des verbleibenden Jahres eine (Art) 
Hausordnung erstellt werden. 

e) Die BoniTreffs werden künftig von der Förder- und Stiftergemeinschaft 
organisiert. 

f) Verschiedenes: 

(a) Die Ministranten haben sich auf Pfarreiebene zusammengetan und 
möchten – wie im letzten Protokoll des PGR nachzulesen – die 
Arbeit zentralisieren. In St. Bonifatius muss es für die liturgischen 
Belange auch einen Ansprechpartner geben. In diesem 
Zusammenhang hat sich eine Person bereiterklärt, dies zu 
übernehmen. 
Die jetzige Leitung in St. Bonifatius ist praktisch nicht mehr 
existent und daher gibt es auch keine Ministrantenarbeit mehr, wie 
in der Sitzung festgehalten wurde. 

(b) Am 18.08.2023 wird ab 17:30 Uhr in der Aula des Haranni-
Gymnasiums das erste Bild der erste Bild des Immobilienprozesses 
vorgestellt. Herzliche Einladung dazu. 
Die Mitglieder des GAs haben noch einmal kritisch angemerkt, 
dass die Uhrzeit (17:30 Uhr) für Berufstätige nicht angemessen sei. 

(c) Am 23.09.2023 findet ab 9:30 Uhr das zweite Pastoralforum in St. 
Marien statt. Etwaige Themenvorschläge können noch an Jill 
Fortmann gesendet werden. 

(d) Für 13.08.2023 sind Ehrenamtliche eingeladen zu einem 
Dankeschön. Außerdem werden die neuen Seelsorger (neuer 
Pfarrer und Pastoralreferentinnen) vorgestellt. 

(e) Von mehreren Seiten wurde kritisch angemerkt, dass St. Bonifatius 
bei der Planung von Veranstaltungen regelmäßig außen vor 
gelassen werde. Veranstaltungen fänden immer nur in allen 



 

 

anderen Gemeinden statt, nie in St. Bonifatius. Auch bzw. gerade 
Belange, die die Pfarrei betreffen (z.B. Pastoralforum), sollten im 
Pfarrzentrum stattfinden und nicht irgendwo anders. Andernfalls 
sei es absurd und fragwürdig, dass St. Bonifatius Pfarrkirche und 
Pfarrzentrum sei. St. Bonifatius werde nur noch wenig Beachtung 
geschenkt. 

 

IV. Nächste Sitzung 

Die nächste Sitzung wird mit einer Ankündigung von 1,5 – 2 Wochen im Voraus 
stattfinden. 

 

Für das Protokoll: 

Jill Fortmann 


